

## Apel Bersama Kodim 0829 Dan Polres Bangkalan Sebagai Bentuk Sinergitas TNI- POLRI

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

Dec 12, 2022 - 11:49



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE dan Kapolres Bangkalan, AKBP Wiwit Ari Wibisono, S.H, S.I.K, M.H Berfoto bersama penerima hadiah dari Kapolres Bangkalan berupa hewan ternak Kambing*

BANGKALAN, - Program Quick Wins Presisi tentang Sinergitas TNI-Polri ditindak

lanjuti Polres Bangkalan dengan menggelar Apel Bersama (Gabungan) yang dilaksanakan di lapangan apel Kodim 0829/Bangkalan, pada Senin (12/12/2022). Dalam pelaksanaan Apel Gabungan Kodim 0829/Bangkalan dengan Polres Bangkalan tersebut diserahkan Reward kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas berprestasi.



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE dan Kapolres Bangkalan, AKBP Wiwit Ari Wibisono, S.H, S.I.K, M.H Berfoto bersama Danramil Jajaran, PJU Polres dan Kapolsek Jajaran.*

Bertindak sebagai Pimpinan Apel, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE dan Kapolres Bangkalan, AKBP Wiwit Ari Wibisono SH. S.I.K, MH. Bertugas sebagai Komandan Apel, Kapolsek Tanah Merah, AKP Buntoro. Adapau penerima penghargaan pencapaian Vaksin Booster tertinggi, diberikan kepada Danramil 0829-02/Socah, Kapten Inf Nurhamzah, Kapolsek Socah, Iptu Suhariyanto, Babinsa Desa. Lajing, Kecamatan Arosbaya, Serda Munir dan Babinkamtibmas Desa Lajing, Kecamatan Arosbaya, Bripol Arif Prasetyo.

Kapolres Bangkalan, AKBP Wiwit Ari Wibisono SH. S.I.K, MH dalam arahannya menyampaikan, “Kegiatan apel TNI-Polri tidak hanya hari ini saja melainkan akan dilaksanakan setiap bulan dengan tujuan memperkuat hubungan TNI-Polri.” Tutur Kapolres.

Kapolres juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Danramil Socah dan Kapolsek Socah yang telah memenuhi target Vaksin Booster sebagai wujud kerjasama di lapangan antara Danramil dan Kapolsek.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE dalam pengarahannya, sangat berbangga dan gembira atas terlaksananya Apel Bersama Kodim 0829 dengan Polres Bangkalan. “Apel bersama ini sebagai

wujud tekad kita dalam menguatkan sinergitas TNI-Polri yang sudah terjalin selama ini. TNI-Polri telah bersinergi dan mari kita tingkatkan serta perkuat ikatan tersebut. Bila TNI-POLRI bersinergi dengan kuat maka tidak ada tugas yang tidak dapat terselesaikan, serta pihak-pihak yang akan berniat macam-macam akan berpikir berkali kali. Tahun ini dan tahun depan banyak kegiatan, yang membutuhkan peran serta sinergitas TNI-POLRI, untuk itu tetap jaga sinergitas kita dan teruslah saling menguatkan satu sama lain. Kegiatan ini akan rutin kita kerjakan, dalam bentuk yang lain, bisa olahraga, apel patroli bersama atau lainnya.” Tutur Dandim.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan lantas melanjutkan, “Pada kesempatan Apel bersama ini saya selaku Komandan Kodim 0829/Bangkalan mengingatkan sinergitas TNI - Polri bersama seluruh komponen masyarakat menjadi kekuatan utama Bangsa. Saya berharap kepada segenap TNI-Polri agar menjadi contoh bagi masyarakat luas, baik dalam sikap perilaku dan tindakan serta semangat pengabdian dalam mengembangkan tugas dan tanggung jawab yang semakin berat dan sangat kompleks.” Sambung Dandim.

Mengakhiri arahannya, Dandim 0829/Bangkalan menyampaikan, “Terima kasih kepada Kapolres dan jajaran atas kehadirannya dan atas inisiasi bersama terlaksananya kegiatan apel ini. Kepada seluruh Danramil dan anggota Koramil Jajaran Kodim agar mempererat sinergitas dan Komunikasi dengan Polsek secara aktif dalam membantu tugas masing-masing atau tugas pemerintahan diwilayah. Demikian, Semoga Tuhan memberkati dan mempermudah langkah dan semua Ikhtiar Baik Kita , dan melindungi keluarga keluarga kita yang mungkin setiap hari kita tinggalkan demi untuk tugas pengabdian kepada Bangsa dan Negara yang kita cintai.” Pungkas Dandim.

Setelah pelaksanaan Apel Gabungan TNI-Polri di Kodim 0829/Bangkalan, di laksanakan undian 2 (dua) ekor Kambing dari Kapolres Bangkalan. Yang beruntung mendapatkan kambing adalah Kapten Sutedjo Aguskindi, Danramil 0829/10 Galis dan Serka Dwi Hartanto, Babinsa Koramil 0829/04 Burneh.